

A l'intention des évêques de France

Paris, le 5 mai 2025

Monseigneur,

Ce 6^e dimanche de Pâques, nous allons vivre la journée des chrétiens d'Orient, journée de communion et de prière entre les chrétiens d'Orient et les chrétiens d'Occident, en France et en Orient.

Je rentre juste d'Inde et d'Ethiopie où j'ai accompagné une délégation de la Conférence des évêques de France, Mgr Eric de Moulins-Beaufort, Mgr Laurent Ulrich, Mgr Dominique Lebrun et Mgr Hugues de Woillemont. Nous y avons appris le décès du Saint Père avec la conférence épiscopale éthiopienne.

Dans ces deux pays, j'ai rencontré des communautés chrétiennes vivantes, animées du dynamisme de la jeunesse.

Après quinze années à la tête de L'Œuvre d'Orient, je rends grâce pour la vocation spécifique de ces Eglises orientales dans l'Eglise universelle et reste persuadé que l'unique force des chrétiens d'Orient est l'Evangile. Je n'oublie pas leurs souffrances et les crises auxquelles ils sont confrontés. Portons-nous mutuellement dans la prière.

Leur témoignage de foi et de charité continue à nous édifier et nous convertir. Aussi, ce dimanche 25 mai, prions les uns pour les autres, dans nos communautés où seront proclamés les actes des apôtres.

Pourriez-vous nous aider à en informer les prêtres et religieux de votre diocèse pour les inviter à vivre cette journée ? Vous trouverez ci-joint un kit proposant une prière et des démarches et [sur ce lien l'ensemble de la démarche](#).

Dans la joie du Christ ressuscité, veuillez croire à mon dévouement,



Monseigneur Pascal Gollnisch
Directeur général de L'Œuvre d'Orient